



# ET MAINTENANT LES HANDICAPES...

publié le 11/06/2018, vu 632 fois, Auteur : [Maître Michel BENICHO](#)

**Après les jeunes (baisse des APL), les vieux (augmentation de la CSG de 1.7 % portant sur les retraites) et avant les pauvres (baisse des aides sociales), le gouvernement et la majorité s'attaquent aux handicapés.**

Après les jeunes (baisse des APL), les vieux (augmentation de la CSG de 1.7 % portant sur les retraites) et avant les pauvres (baisse des aides sociales), le gouvernement et la majorité s'attaquent aux handicapés. On pensait qu'il s'agissait d'une priorité du Président puisqu'il l'avait annoncé lors de la campagne électorale et notamment lors du débat symbolique de l'entre-deux tours.

On revient sur un symbole. Jusqu'à la loi ELAN, 100 % des logements neufs devaient appliquer les normes permettant aux handicapés de les occuper.

Mais, cela n'est pas conforme au libéralisme et à la volonté des lobbys de promoteurs. Ceux-ci déploraient les surcoûts de la construction liés à la généralisation de normes comme celles relatives l'accessibilité.

Dès lors, il fallait, comme d'habitude, accéder à la demande des lobbys.

La loi ELAN – projet de loi pour l'Evolution du Logement, de l'Aménagement et du Numérique – va limiter le respect du cadre réglementaire sur l'accessibilité à ... 10 % des logements. Pour le reste, ce sera payant.

C'est un immense cadeau fait aux promoteurs. Ils en seront reconnaissants.

La loi Handicap de 2005 ne les gênera plus.

Michel BENICHO